

de la Foi, de combattre la cause de la Béatification du Bienheureux

Les malheurs des temps, et particulièrement la suppression de la Compagnie de Jésus, arrêtaient pour un temps la marche de cette affaire.

Plus tard en 1835, Grégoire XVI approuva comme miraculeuse la conservation du corps du saint Missionnaire.

Sa sainteté Pie IX, reconnut trois autres miracles le 5 Mai 1853, et le 24 Juin suivant, il déclara que l'on pouvait faire la solennité de la Béatification. Enfin par un bref du 5 Juillet 1853, il permit aux Ecclésiastiques du diocèse de Luck, dont dépend la ville de Pinsk, et à tous les Pères de la Compagnie de Jésus, de célébrer annuellement dans leurs Eglises la fête du Bienheureux le 23 Mai, jour de l'octave de son glorieux martyr. La Béatification elle même fut solennisée à Rome le 30 Octobre 1853.

Quoi qu'il n'y ait pas eu de visite authentique du saint corps depuis 1730, l'on sait cependant qu'il s'est conservé entier jusqu'en 1820, époque désastreuse, où les Jésuites furent expulsés de l'empire de Russie, par ordre de l'empereur Alexandre. Le corps du P. Bobola avait déjà été transporté en 1808 de Pinsk où les Jésuites ne se trouvaient plus, dans l'église de leur collège de Polosk, et il continuait encore à exaler une odeur délicieuse. Le concours du peuple à ce nouveau tombeau, devint bientôt aussi considérable qu'il l'avait été à Pinsk.